

SAINT-GILLES

Nuit des champions : le handisport se distingue

■ Le sport à Saint-Gilles se porte bien ! Preuve en est la mobilisation exceptionnelle du monde sportif et l'ambiance bon enfant lors de cette troisième nuit des champions, animée par Sébastien Seignouret, afin de récompenser les 294 sportifs et dirigeants pour leur performance, leur dévouement ou leur compétence.

Une cérémonie placée sous le signe du handisport, « discipline qui a toute sa place dans la vie associative, puisque nous comptons des sportifs en tir à l'arc, rugby, tarot, judo, plongée et équitation », a déclaré Patrick Agniel, délégué aux sports et président de l'OMS. Le maire a précisé que « faciliter l'intégration des personnes à mobilité réduite dans la vie de tous les jours était une préoccupation de tous les instants ». Les efforts consentis par la municipalité se traduisent par l'aménagement d'accès et d'un ascenseur dans les bâtiments communaux, ainsi que des places réservées dans les arènes.

Durant trois heures, un spectacle son et lumière, concocté par les services des sports et techniques, a été dédié aux trente-huit associations et surtout aux bénévoles et élus qui œuvrent pour le sport. Des plus classiques telles - football, boxe, hand, judo, tir à l'arc, natation ou gymnastique - aux plus traditionnelles - école taurine ou équitation -, sans oublier les plus originales - Aile saint-gilloise ou Cœur et Santé -, toutes ont été mises à l'honneur pour leur travail qui témoigne de leur dynamisme et de leur volonté à s'impliquer dans la vie de la commune. Une opportunité égale-

ment de présenter les dernières nées : Le Mas équestre d'équité (découverte du monde du cheval aux personnes en difficultés psychologiques, sociales ou handicapées) et Pleine forme saint-gilloise.

La solidarité a également dominé ce moment de convivialité. « Elle doit être aussi une des vertus qui anime nos associations sportives car c'est unies qu'elles répondront aux besoins de tous. Elles l'ont d'ailleurs déjà prouvé lors du loto organisé en faveur des sinistrés, dont le bénéfice de 5 000 € a été reversé aux familles touchées », a souligné Patrick Agniel.

Depuis maintenant quelques années, la ville s'implique fortement en faveur du développement du sport. Cette rencontre a été l'occasion de mettre en exergue les équipements qui ont vu le jour en 2003 : un local pour le rugby, l'étanchéité des tribunes des Arnaves, un pare-ballon au stade Camargue et une plate-forme pour le tir à l'arc, qui accueillera les championnats de France en septembre, à Espeyran.

Le spectacle s'est terminé par la remise des récompenses à plusieurs athlètes de haut niveau comme Guilhem Garcia, champion de France minime en épée, Rémi Donat, vice-champion de France au tir à l'arc, Vincent Ambard, champion du monde de saut d'obstacles toutes catégories !

Saint-Gilles peut donc se targuer d'avoir un vivier sportif intéressant et prometteur pour l'avenir ! ●

► Une cassette vidéo de la cérémonie sera disponible au service des sports début avril (10 €). Renseignements : Sabine Gondran, au 04 66 87 78 00.



« Le handisport à toute sa place dans la vie associative. » (P. Agniel)



L'association Le Mas équestre d'équité était venue en force.